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https://www.100test.com/kao_ti2020/480/2021_2022__E6_88_91_E

6_83_B3_E5_81_9A_E5_c122_480854.htm 不知何故，在大学里

念了一段贸易经济学专业后，我申请转系去读法学专业。现

在想来，兴许是对的，它或许能改变我的人生。可是毕业了

，我却没有去做律师。但是从内心里，还是想能从事法律行

业。不为别的，如果人的兴趣恰好和工作相符（对口），那

么，我认为这个人的生活是幸福的。 现在每天坐在机关办公

室里，面对着枯燥报表，不知从何表达自己的心事啊。反正

内心充满不真实的幸福，可别人眼里在内地能在机关上班毕

竟不错了。如果我辞了职去做律师，肯定有家人和朋友来劝

阻我的所谓的“愚昧”的行为。 我这个人喜欢安稳，如果是

心理疲劳我会十分的难受。律师是一个社会自由职业者，当

一个人脱离了单位，没有人为你谋福利、保险、养老金的情

况下，我想我会很害怕。所以我对做律师既向望又畏惧。因

为我在律师事务所里实习过，我觉得在我所在的那个所里，

律师们都像个个体户一样，想来就来，除了代理案子要办些

手续外就是打牌。不想来不来，有的人差不多半月都不见人

。我们实习生，每天就是看书，如果你是打牌高手，他们还

得拉你一块加入赌博的队伍。这方面他们是热情的，还有带

你办案是热情的，因为你可以免费替他们跑腿。可是没有人

发工资给你，自己没有丝毫收入的情况下，一个年轻人如果

没有家人的供给而在律师事务所里呆上几个月是无法想像的

日子是怎么过的啊？自己毕业了能让家人这样供你“上班 ”

吗？不能。所以我在不久就离开了律师事务所。 另外一个重

要的原因，我是一个普通的综合性大学的本科生。学校在外



没有名气，教师也就是一般的水平吧，同学们都是这样认为

。我能通过律师资格考试完全依赖于自学。可是现在我发现

好多律师事务所的招聘广告上写着本科以上甚至硕士为起点

，而且要求能熟练的掌握一门以上外语。那么以我现在的文

凭和资历是必然是落聘的料。 不做也罢了，但是做就要做好

，不求最好，也得较好。不然“下海”的我怎么面对昔日的

同事？做好了不说，可是我做不好了，就会有人讥笑。我发

现做任何一件事，不像在学校时那样想得简单。 人们说年轻

是一种资本，看来我还有一种可以叫做“资本”的东西。而

且趁着自己还是单身，没有什么负担，找出自己的不足，努

力去追去赶。比如学历，我也要考研；比如说知识面，我也

在研读其他与法相关领域内的房地产、证券等专业资料。试

想经过艰苦的历程，不远的一天，我也能毫不畏惧的面对律

师行业的竞争、法律服务市场的需求而立于不败之地。地址

：河南省郾城教育体育委员会计划财务科转崔若鹏 (崔若鹏)
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